

Associations des doctorants

L'association Doct'Auvergne est une jeune association dont les statuts ont été déposés le 10 octobre 2013. Elle a vu le jour suite à la rencontre, lors des modules socio-professionnels organisés par le Collège de Écoles Doctorales, de plusieurs doctorants venus de disciplines variées. Déplorant le manque d'occasions de ce genre pour créer des liens entre les doctorants inscrits dans les différentes structures auvergnates, ils ont décidé de monter une association.

Doct'Auvergne s'est ainsi fixé pour objectif de susciter, de renforcer et d'entretenir la solidarité des doctorants au travers la création d'un réseau de relations entre doctorants, la mise en place d'échanges tels qu'un pot d'accueil des nouveaux doctorants, des évènements sportifs, des formations... Cette association a également le but de soutenir les doctorants dans leurs démarches, administratives (lors de l'arrivée en Auvergne par exemple), professionnelles (valorisation de la recherche universitaire), comme personnelles (un parrainage entre doctorants arrivants et doctorants en cours de thèse est envisagé).

Pour plus de renseignements

<https://doctauvergne.fr>(<https://doctauvergne.fr>)

<https://svsae.ed.uca.fr/inscription-obligations/association-des-doctorants>(<https://svsae.ed.uca.fr/inscription-obligations/association-des-doctorants>)